



Camp de la semaine de relâche

Le Camp de Jour DDO ouvrira ses portes pendant les vacances de mars pour offrir aux campeurs une semaine pleine de plaisir avec un large éventail d'activités amusantes. Le camp de la semaine de relâche aura lieu du 3 au 7 mars 2025. Les inscriptions pour le Camp de Jour débuteront **le 3 janvier 2025, en ligne.**

Cette année, le camp de la semaine de relâche aura lieu au Chalet Westminster, à Dollard-Des-Ormeaux. Adresse: 535, Rue Westminster, Dollard-Des-Ormeaux Québec H9G 1E8

Le camp se déroule de 8h30 à 16h30, avec des heures de service de garde commençant à 7h00 et se terminant à 18h00.

Nous attendons avec impatience pour la semaine de relâche!

March break day camp

Camp de Jour DDO will be opening its doors during March break to offer campers a fun-filled week with a wide range of fun activities. March Break Camp takes place March 3-7, 2025. Registration for our March Break Camp will begin **January 3rd, 2025, online.**

This year's March Break Camp will take place at Westminster Chalet, in Dollard-Des-Ormeaux. **Address:** 535 Rue Westminster, Dollard-Des-Ormeaux , Québec H9G 1E8.

Camp will be from 8:30am to 4:30pm with our extended hours beginning at 7:00am and ending at 6:00pm.

Looking forward to March Break!

